

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Alto Mando Miguel Á. Godínez	EZLN, la moda que se fue	Luego del enfrentamiento en Iztacalco entre policías y extorsionadores. en el que una pequeña de un año fue herida de bala cuyo estado de salud es grave, donde dos elementos policiacos resultaron ser parte del grupo criminal a Pablo Vázquez , secretario de SSC se le presenta tremendo paquete primero, limpiar la corporación y segundo, combatir el delito de extorsión que Omar García Harfuch juraba y perjuraba no existía en la CDMX.
El Gráfico	Al Tiro Salvador Guerrero	Cosa de Reyes	De acuerdo con cifras oficiales, el robo a transeúnte en la CDMX bajó 50 por ciento entre 2019 y el año pasado. Además, el jefe de Gobierno, Martí Batres, y el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez , informaron del operativo con 6 mil 761 policías para cuidar las zonas comerciales, día y noche.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	R-10 Salvador Trejo	Operativo Fallido	Resulta que de los 10 detenidos de la banda de extorsionadores Los Conchos, seis no eran delincuentes, sino comerciantes del mismo tianguis donde ocurrieron los hechos, a los que por echarse a correr para ponerse a salvo confundieron con extorsionadores. La defensa de éstos tiró los argumentos de la SSC , al presentar documentos en los que demostraban que 6 detenidos formaban parte de una asociación de comerciantes, inclusive familiares de algunos de ellos aseguraron que les sembraron las armas, lo cual es muy grave.
El Heraldo de México	El bueno, el malo y el feo	El feo	Autoridades capitalinas detuvieron a Gabriel 'N', un sujeto que atacó con una navaja a un ciudadano venezolano, en los mostradores del Aeropuerto Internacional de la CDMX.
Contra Réplica	Línea 13	Aseguran toma clandestina de agua en Tlalpan	El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que ayer, 3 de enero, se llevó a cabo un operativo con el objetivo de identificar y clausurar una toma irregular de agua en el pueblo de Magdalena Petlacalco, alcaldía Tlalpan, y con ello, contribuir al cuidado de este recurso para garantizar su distribución equitativa en beneficio de la población.



Síntesis informativa

05 de enero 2024

Milenio	Trascendió	FGJ	El Congreso de CDMX está en aprietos con el proceso de ratificación de la fiscal Ernestina Godoy , porque hoy se debe realizar la sesión de la comisión permanente para llamar a un periodo extraordinario el próximo lunes y votar el dictamen en cuestión, apenas un día antes de que termine la gestión de la abogada, pero ni panistas ni morenistas se ponen de acuerdo para dar legalidad al proceso.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Ratificación	En su afán por ratificar a Ernestina Godoy a como dé lugar, los morenistas y sus aliados están haciendo malabares con el reloj con el calendario. El colmo es que la jefa de la bancada de Morena, Martha Ávila ya le dio otra vuelta de tuerca al calendario legal. Salió con la novedad de que si no logran ratificar a Godoy antes del día que concluya su periodo, ¡lo pueden hacer después!

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	El enorme pendiente	De acuerdo con los datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública en 2022 se registraron 111 mil 699 homicidios dolosos. lo que representa un aumento de 10.5% respecto a 2021. También se dieron 1.5 millones de delitos de robo, un aumento de 3.9% respecto al año anterior. La percepción de inseguridad ha aumentado. De acuerdo con la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública, en 2022. 83.5% de los mexicanos se sintió inseguro en su ciudad. lo cual representa un aumento de 10,2% respecto 2021.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Planean base militar en Coahuila	Una nueva base aérea podría tener la Sedena, a cargo de Luis Cresencio Sandoval . Y es que se reunió en la CDMX con el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, quien le ofreció construirla en el aeropuerto de Piedras Negras.
La Razón	Rozones	Crimen en Morelos	Lamentable, el asesinato del regidor del PAN en el municipio de Cuautla, Morelos, Alfredo Giovanni Lezama Barrera, quien era fuerte aspirante a una diputación federal. El joven fue ejecutado en el interior de un gimnasio, en donde los sicarios tuvieron el tiempo para entrar, cometer el crimen, salir y huir, sin que nadie los molestara. El



Síntesis informativa

05 de enero 2024

			governador Cuauhtémoc Blanco condenó el asesinato, pero hay quienes piensan que las autoridades deben hacer algo más que lamentar los actos violentos que no son capaces de evitar.
La Razón	Rozones	Asaltos y zozobra en Villahermosa	Donde criminales se empeñan en hacer notorias fechorías y con ello generar zozobra entre la población es en Tabasco , entidad a cargo del morenista Carlos Manuel Merino. Y es que resulta que cometieron una serie de asaltos , diversos reportes señalan que fueron una veintena, a establecimientos comerciales. De varios de esos atracos hay videos que circularon en las benditas redes.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	GCDMX	La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, denunció que en estos días recibió una llamada de la oficina de Jefatura de Gobierno para pedirle que autorizara para mañana el uso de la explanada para un mitin ¡de Morena! Lamentó que el Antiguo Palacio del Ayuntamiento suela desdeñar a la demarcación y sólo la tome en cuenta cuando anda haciéndola de organizadora de eventos electorales.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Haitianos azules	¿A quién se le habrá ocurrido llevar migrantes haitianos para animar un mitin de Santiago Taboada? Quien lo hizo, antes de hacer mutis, tiene que ofrecer una disculpa pública. Se trató de un gesto cruel e irresponsable que no debe quedar impune. No solo coloca a los haitianos en el pantano de la ilegalidad sino que se abusa de su extrema vulnerabilidad. ¿Quién les dio las camisetas azules con logos del PAN? Ya se registraron deslindes. Se hizo notar que otros contingentes de haitianos han acudido a mítines de otros partidos.
El Economista	La Gran Carpa	Foca	Marko Cortés no explicó la presencia de migrantes en uno de los eventos de precampaña del precandidato a la jefatura de Gobierno de la CDMX, Santiago Taboada. El dirigente del PAN intentó desviar la pregunta de los medios de comunicación de si pagan a este grupo de personas , pues aludió a que ellos suman a todos los mexicanos que ven que las cosas van de mal en



Síntesis informativa

05 de enero 2024

			peor y señaló que Acción Nacional es el primer partido con un diputado electo migrante, incluso, aseguró que van por el voto migrante.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Cuevas avanza con su partido	A mediados de este enero, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, presentará a su organización, sobre la que pretende crear un partido político. La funcionaria dijo que ya tienen la imagen y el slogan: "les va a gustar mucho, los colores, el mensaje, el objetivo de esta organización política.
El Financiero	Confidencial	Choque de egos... y de soberbias	La aguerrida alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, mostró la guerra de egos y de soberbias que mantiene con el frente opositor de Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano. Les pidió a los dirigentes partidistas que "dejen de lado su soberbia" para que puedan ganar las elecciones de 2024, pero, con la misma soberbia, les advirtió que para ganar "me necesitan a mí".
El Universal	Bajo Reserva	Xóchitl dice que quiere escuchar críticas... ¿y su equipo?	La precandidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, prepara el anuncio de nuevas incorporaciones a su equipo para arrancar la campaña tambor batiente el de marzo. Por ahora, tendrá cierres de precampaña en todo el país y después, en el periodo de "intercampaña", se dedicará a grabar videos y sostener reuniones con periodistas y dirigentes políticos, sociales y empresariales, con la idea de recoger propuestas y observaciones
Excélsior	Frentes Políticos	Nada cambia	La sala especializada del TEPJF impuso sanciones a Morena, PAN, PRI, PRD y a Xóchitl Gálvez. Con multas de 400 UMAS para partidos y una sanción de más de 8 mil pesos para Gálvez, el Tribunal busca frenar el uso indebido de la imagen de menores en el ámbito político. Pero persiste la duda: ¿es suficiente para disuadir futuras infracciones? Mientras tanto, Marcelo Ebrard también recibió multa por aprovechamiento de promoción indebida.
El Universal	Bajo Reserva	Tensión en Morena para definir nuevo coordinador en el Senado	El coordinador del grupo parlamentario, Eduardo Ramírez Aguilar, se irá de licencia a partir del 1 de febrero para encabezar la candidatura de su partido al gobierno de Chiapas y, desde ahora, comenzaron las vencidas entre los "duros" y los "moderados" Ya hay quien impulsa el senador por Tlaxcala. José Antonio Álvarez Lima, uno de los principales críticos de Ricardo Monreal, para quedarse con la coordinación.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Independientes ya son prehistoria	Mal experimento resultó aquello de las candidaturas ciudadanas, pues ninguno de los apuntados logró recaudar las 961 mil firmas requeridas para su



			registro. Además, el Tribunal Electoral rechazó la prórroga solicitada por Eduardo Verástegui, el más conocido de los ocho aspirantes sin partido, y quien apenas consiguió 165 mil 666 apoyos ciudadanos.
Milenio	Trascendió	Asombro	Continúa el cruce de mensajes públicos entre la panista Xóchitl Gálvez y el priista Alejandro Moreno, aliados electorales en aras de enfrentar a la 4T, y ahora fue el campechano quien lanzó un guiño a su candidata presidencial en Oaxaca, con eso de que si tuviera que ausentarse dejaría a sus hijos sin ninguna duda al cuidado de la hidalguense, en otro capítulo de la serie que comenzó con el descarte de Alito para un eventual gabinete con ella a la cabeza.
El Universal	Bajo Reserva	Ni 24 horas les duró la medalla del “rescate” de migrantes	Un día después de que la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, y el vocero de Presidencia, Jesús Ramírez, anunciaron que en coordinación con autoridades de Tamaulipas fueron “rescatados” 32 migrantes secuestrados por un grupo criminal, el presidente AMLO les corrigió la plana y dijo que como “había mucho gobierno ahora en la zona”, los delincuentes decidieron dejarlos libres.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Liberados	La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, afirmó que los migrantes secuestrados en Tamaulipas fueron “rescatados” “gracias las autoridades del estado, la Guardia Nacional y a las Fuerzas Armadas”. pero resulta que los secuestradores los liberaron. Hasta en eso mienten.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Quiere ir a Guatemala	Todo indica que el presidente López Obrador sí irá a Guatemala para acompañar a Bernardo Arévalo a su rendición de protesta como presidente de ese país. La ceremonia se realizará el próximo 14 de enero.
El Financiero	Confidencial	Vapeadores y “la mamá del diablo”	López Obrador informó que otra de sus metas es, antes de terminar su gobierno, enviar una iniciativa de “nueva ley” para prohibir la venta de vapeadores. Reprochó que son cosas “horrendas” y un exceso del “mercantilismo”.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS